
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Katharina N. M. L.
Protokollführung: L. C. F. Ahrens

19.07.2022, 14.00 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Jule K., Paul S., Alexander S., Yana K.,
L.C.F.A., Daniel P., Katharina N. M. L.„ Patrick W. K., ab 14.30 bis
nach dem TOP ESE, Karl F. R. S. ab 14.42, Amanda von 14.42 bis 15.50

Weitere Anwesende: Hendrik M., Günther H.

Nächste Sitzung: 02.08.2022 um 16.00 Uhr, im Fachschaftsraum.

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Erstifahrt

TOP 6 Zur ESE

TOP 7 ZaPF

TOP 8 Bücher

TOP 9 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beginn 16.20 Uhr, die Sitzung wurde mit sieben Ratsmitgliedern als Beschlussfähig
erkannt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Für die Sitzungsleitung kandidieren Alex, Katha und Hendrik, Abstimmung: Katha
3 Stimmen, Alex 1 Stimme, Rest enthalten. Damit ist Katha als Sitzungsleitung.
L.C.F.A. wird mit einer Nein-Stimme als Protokollant bestimmt.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das letzte und vorletzte Protokoll wird einstimmig angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde festgelegt, festgestellt und angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Es kam vor einer Stunde eine Mail bezüglich der Aufnahme von Gaststudierenden.
Es wird überlegt, ob der AstA dafür zuständig ist, dazu wären die Ansprechpartner
Matthias Brüggemann oder der AstA-Sprecher Ron Agethen. Alternativ könnte das
an die lokal zuständige Stelle der Fakultät oder ans Akafö weiter gegeben werden.
Es kümmert sich am Ende wohl Katha darum.

TOP 3 Post
Hendrik ist da, es gab aber trotzdem keine Post.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

FSVK: Da die VL-freie Zei herrscht, gab es seitens der FSVK nichts besonderes.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

AK Merch Es haben 64 Leute Bestellt, 42 Bezahlungen sind eingegangen. Nach
Ende der Fristen wird die Bestellung weiter gegeben, mit proportional etwas mehr
um Vorrat für die Erstis zu haben. Dazu kommt per Mail oder nächste Woche
nochmal was. AK Erstifahrt siehe unten.
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TOP 5 Erstifahrt
Es ist überlegt, ein Haus für bis zu 120 Personen zu buchen. Dazu wäre eine Mischbe-
legung aus ca. 20 Orgamenschen, ca. 30 Bachelorstudis und dann 70 Erstis sinnvoll.
Dennoch ist das Haus teuer, aber es wäre spannend, mal eine große Erstifahrt zu
machen. Diese Erstifahrt würde über drei Nächte 4800 € kosten, bzw. 3200 € für
zwei. Dies könnte aus den Rücklagen vorgezahlt werden, es muss aber dann geschaut
werden ob und wie. Es wird diskutiert ob ein TN-Beitrag von 25 Euro gerechtfertigt
ist.
Die Frage ist, dass sich die Erstifahrt nach Patricks Kalkulation erst ab 87 Personen
rechnet. Daher könnte es nötig sein, sonstige Gelder etwas umzuwidmen. Es gibt
auch Möglichkeiten wie Getränke zu verkostenpflichtigen, Fahrten zu reduzieren,
oder andere Töpfe anzuzapfen. Patrick bringt diskrete Beispiele, nach seiner Rech-
nung könnten ca. 3000 € zusammengekratzt werden. Wenn die Erstifahrt komplett
voll wird könnte es aber gut klappen. Diskussion um Finanzerung. Ergebnisse: im
nächsten Jahr soll auch nach Hallen geguckt werden; ob das Bier kostenlos oder
kostenpflichtig ist soll später entschieden werden bzw. der AK kümmert sich drum.
Es werden die Anträge gestellt:

• Es werde folgende Aufteilung der Platzvergabe bei 120 Plätzen beschlossen:
15 Plätze reserviert für Orga-Menschen, 30 Plätze reserviert für BA-Studis,
75 Plätze reserviert für Erstis, mit der Bedingung, dass die vergebenen Plätze
höherer Semester (=BA-Studis + Orga-Menschen) bei Bedarf seitens der Erstis
angesprochen werden mit dem Ziel, diese an die Erstis weiter zu geben. Vergabe
der Orga-Plätze erfolgt durch den AK.
Pro: Einstimmig
Contra: Niemand K.
Enthalten: Niemand K.

• Es werde ein TN-Beitrag von 25 € festgelegt. Dazu gibt es eine Möglichkeit,
für finanzschwache TN nur 15 € zu zahlen und solidarisch auch 35 € zu zahlen.
Dieser Modus wird auf der Anmeldung angemessen erläutert.
Pro: Einstimmig
Contra: Niemand K.
Enthalten: Niemand K.

• Antrag zu Protokoll: Der FSR unterstützt den Vorschlag des AK Erstifahrt,
die Jugendherberge Meschede vom 04.11.2022 bis zum 07.11.2022 zu buchen.
Dabei werden ein Mietpreis von 4800 € für die vollständige Nutzung der Her-
berge mit 120 Betten zugrunde gelegt.
Jurek Völp und Patrick Walkowiak werden damit beauftragt, den Mietvertrag
für den FSR zu unterzeichnen, sofern der Vertrag den besprochenen Konditio-
nen entspricht und insgesamt angemessen erscheint.
Nachtrag: Der AK kümmert sich gemeinsam um die Unterzeichnung der Miet-
verträge.
Pro: Einstimmig
Contra: Niemand K.
Enthalten:
Niemand K.
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• Antrag zu Protokoll: Der FSR erhöht den Titel 2003 - Erstifahrt in Ein-
nahmen und Ausgaben um 2200 €. Die Rücklagen i.H.v. 1500 € werden zur
Absicherung gegen Mindereinnahmen eingesetzt.
Pro: Einstimmig
Contra: Niemand K.
Enthalten: Niemand K.

Siehe auch Anhänge:

Es wird darauf hingewiesen, während des Vorkurs und der gesamten ESE schon
Werbung für die Erstifahrt zu machen. Amanda und K.F.R.S räumten zwischenzeit-
lich die Spülmaschine aus, dies ist dankenswert! Also: Danke sehr!!!

TOP 6 Zur ESE
Eine Protokollierung in Streiflichtern:
Es ist ein Treffen des AK ESE gewesen. Termine sind Vorkurs im September, eine
Woche nach Ende des VK wird die Klausur sein. Alles unter Vorbehalt. ToDos:
Ersti-Heft wurde begonnen, SW-Version muss erstellt werden. FS-Website muss
nicht überarbeitet werden. WA-Gruppe erstellt, Erstibrief entwickelt, Erstifahrt dort
erwähnen. Moodlekurs muss geordnet werden, der Zugang zum Fakultätskurs ist be-
antragt. Die FS hat 500 € zur Verfügung gestellt. Es sollte ein FSVK-Antrag zur
Erstifahrt gestellt werden. Infoveranstaltung (Patrick und Fabian), Bierempfang,
Brauereitour buchen, Kneipentour ggf. auch in der Innenstadt machen. Drachen-
boot fahren, Stickstoffeis, Campusrallye, Grillen etc. machen? Zur CoViD: Nur Prä-
senzzeug, aber draußen, wir gehen von keinen Auflagen aus. Die Studiräume sollen
aufgeräumt werden @ZaPF-Menschen. Ideensammlung mit Ablauf existiert beim
AK.
Die Master-Erstis sollten in eigenem AK berücksichtigt werden.
Der AK plant weiter.
Beschluss zu Brauereiführung: Der AK ESE möge diese nach bestem Wissen und
Gewissen buchen.
Pro: Einstimmig
Contra: Niemand K.
Enthalten: Niemand K.
Für weitere Erläuterungen siehe Anhang

TOP 7 ZaPF
Die ZaPF ist sehr erfolgreich gelaufen (überraschenderweise sowohl von Orga- wie
von TN-Seite). Die ZaPF-Hauptorga bedankt sich sehr doll bei allen Beteiligten.
Sehr Dolles Danke! Dazu wird eine ZaPF-Helferparty stattfinden (Einlass an aktu-
elles ZaPF-Helfershirt gekoppelt). Daniel merkt an, dass er die ZaPF 2012 miterlebt
hat und man so eine ZaPF NICHT machen soll, und er nun auch die ZaPF 2022
miterlebt hat und man so eine ZaPF machen soll.
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TOP 8 Bücher
Es soll ein AK eine Liste von empfehlenswerten Lehrbüchern und sonstigen Mate-
rialien, kategorisiert nach Kurs und jeweils “Leicht - Mittel - Schwer “aka “Ich habe
noch nie was von Physik gehört - Ich hatte Physik in der Schule und bin eigentlich ok
- Quantenchromodynamik ist mein Hobby seit dem Kindergarten “, erstellen. Dieser
wird von Günther geleitet.

TOP 9 Verschiedenes
Sitzungstermine: In der VL-freien Zeit wird die reguläre Sitzung alle zwei Wochen
stattfinden, auf der jeweiligen Sitzung wird dann geklärt, wann die nächste Sitzung
genau stattfinden werden soll. In diesem Fall werde die nächste Sitzung auf Diens-
tag, den 02.08.2022 um 16.00 Uhr festgelegt.

AK-Sitzungen am WE: Sitzungen online und am WE werden nicht allzu toll
gefunden. Da der Raum ab nun aufgeräumt ist und auch offen, seien die AKs dazu
bewegt, die Sitzungen unter der Woche, in Präsenz und im Fachschaftsraum
stattfinden zu lassen. Es scheint, als seie dies deutlich diskussionsfördernder und am
Ende angenehmer. Außerdem wird der FS-Raum belebt!
Desweiteren seie darauf hingewiesen, dass Dinge in den AK-Sitzungen geklärt werden
und nicht in Telegram-Gruppen. Dies ist eine sich eingeschlichen habende Unsitte,
die auf Dauer die allgemeine Beteiligung aller schmälert und den Nachteil hat, dass
spontane Beteiligung nicht möglich ist. Zudem müssen aktuell immer Menschen, die
mal einen Abend nicht aufs Smartphone schauen, 150 Nachrichten nachlesen, von
denen am Ende drei wichtig sind und womöglich überlesen werden.

Patricks Poster-Kalender: Patricks Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-
Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!
Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!! Poster-Kalender!!!

Wo ist das Bier hin? Von dem Bier der FS, das von der ZaPF übrig war aber
auch für die ZaPF noch reserviert war, ist nur noch die Hälfte da. Da die ZaPF
das Bier noch braucht ist dies schade. Es ist nicht ganz bekannt, wohin das Bier
verschwunden ist, aber es wäre gut wenn das Bier wieder da wäre. Spätestens bei
der Anmeldung zur Helferparty wird gewusst werden, wieviel von dem Bier definitiv
wieder da sein muss. Dies ist durch die entsprechenden Leute beizeiten zu bewerk-
stelligen.
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Spieleabend in zwei Wochen: Es soll ein spontaner Spieleabend nach der
FSR-Sitzung kommen. Es braucht dafür ggf. kein Geld, man macht einfach den
Spieleabend, Daniel P. kümmert sich. Sollte Geld gebraucht werden, wird dieses auf
der nächsten Sitzung beantragt.

Ende: 16.58 Uhr

Bochum, den .07.2022

Protokollführung
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Termine 

Tag / Zeitraum Termin Rahmen 

2. September 
5. - 30. September 
7. Oktober 

Einführungsveranstaltung 
Vorlesungen & Übungen 
Klausur 

Vorkurs* 
 

10. Oktober Vorlesungsbeginn Vorlesungsbeginn 

10. Oktober 
11. Oktober 
12. Oktober 

Begrüßung Uni 
Begrüßung Fakultät 
Erste Vorlesung (Mathe) 

Orientierungswoche* 

  * Schätzungen! – Vorkursplan angefragt 

 

Organisatorische Punkte 

Organisationsthema Weitere Informationen 

Erstsemester-
Informationsheft 

Link: (nichtöffentlich) 
Erste Bearbeitung durch Jannik und Patrick 
Schwarz-Weiß-Version für Druck erforderlich 
Ziel: Entwurf binnen zwei Wochen 

Fachschaftswebsite Link: https://fachschaft.physik.ruhr-uni-
bochum.de/index.php/studium/studieneinstieg/ 
Keine Überarbeitung erforderlich (?) 

Erstemester  
WhatsApp-Gruppe 

Link: (nichtöffentlich) 
Veröffentlichung via Vorkurs-Moodle-Kurs und  

Begrüßungsbrief  
der Fachschaft 

2021: (nichtöffentlich) 
Vorschlag von Patrick in Arbeitung 

Moodle-Kurs  
der Fachschaft 

Link: https://moodle.ruhr-uni-
bochum.de/course/view.php?id=16474&section=3#tabs-tree-start 
Überarbeitung durch Patrick nach Materialeingang 

Moodle-Kurs  
des Vorkurses 

Moodle-Kurs noch nicht verfügbar 
Zugang bei Ivonne angefragt 
Ergänzung des Moodle-Kurses der Fachschaft 

Aktionsplan Vorkurs 2021: (nichtöffentlich) 
Überarbeitung nach Festlegung eines Aktionsplans 

Aktionsplan O-Woche 2021: (nichtöffentlich) 
Überarbeitung nach Festlegung eines Aktionsplans 

Sciebo-Cloud 2021: (nichtöffentlich) 
Abspeicherung Notizen, alte und neue Projektpläne 
(Begrüßungsbrief 2021, Vorkursplan 2021, Ablaufplan Vorkurs 2021, O-
Woche 2021 etc.) 

 

Finanzierung 

Finanzquelle Betrag Bemerkungen 

AStA / FSVK Anträge je 500 EUR Thematische Trennung der Anträge erforderlich 
(Fachschaftsgrillen, Master-ESE, O-Woche, Vorkurs…) 
Frühzeitige Einreichung der Anträge! (> 2 Wochen) 

Fachschaft 500 EUR Sparsame Nutzung zur Absicherung der Erstifahrt 



Ideensammlung Aktionen mit Kommentaren* 

Aktion Bemerkungen / Kommentare 

Bier- /Sektempfang Auslage aller wichtigen Informationen 
➔ Vorkursprogramm 
➔ Erstsemester-Informationsheft 
➔ Erstsemesterfahrt-Anmeldungen etc. 

Campus-Rallye Überarbeitung der Campus-Rallye sinnvoll 
➔ Verkürzung, einfachere Aufgaben 

Telegram-Gruppe: https://t.me/+bSc9iKkvRcVlNGQy 

Infoveranstaltung Präsentation von Patrick (und Fabian?) 
➔ Einbindung jDPG- und SN-Vorstellung 

Anschlussprogramm? 

Spieleabend ‚Standard-Spieleabend‘ 

Grillen Abschlussveranstaltung 
Offizieller Antrag: HZO Grillplatz (?) 

PowerPoint-Karaoke Durchführung in den Lerngruppen (nicht im Hörsaal) 
Verwende gleichen Präsentationspool für alle Gruppen 

➔ Aufheben von Präsentationen für die Erstifahrt!! 

Vorstellung jDPG Aussage Vivien: Keine eigene Veranstaltung erforderlich 
➔ Einbindung in Infoveranstaltung 

Fiege Braukulttour Verfügbarkeit im großen Rahmen 
Buchungsstart für September / Oktober: 25 Juli, 16 Uhr 

Kneipentour Bermuda3eck: Standard-Anlaufstelle für Studis  
Uninähe: unbeliebter, weniger klassische Kneipen -> Streichung 
Innenstadt (abseits vom Bermuda3eck): Neu, aber fancy (?) 
Welche Kneipentour im Vorkurs / in der O-Woche 

Planetariumsbesuch Anfrage an das Planetarium für Großgruppe erforderlich 
Preisbeteiligung der Fachschaft (?) 

Drachenboot Fahren Anfrage an Rodion rausschicken… 

Stickstoffeis Cooles ‚altes‘ Projekt, Durchführung Outdoor – Stickstoffquelle (?) 
(Erläuterung: Herstellung von Eis durch Gefrieren von Flüssigkeiten mit 
flüssigem Stickstoff) 

Quiz Sinnvolles Projekt? Durchführung in den Lerngruppen? 
➔ Diskussion ausstehend 

 

*Enthält alle erinnerten Veranstaltungen der vergangenen Semester mit Kommentaren zur 

Durchführung in der kommenden ESE. Wir haben keine Streichungen vorgenommen, Vorschläge 

erwünscht! 

Corona-Situation 

- Planung: ausschließlich Präsenzveranstaltungen 

- Durchführung (selbstverständlich) konform mit geltenden Corona-Bestimmungen  

o Keine zusätzlichen Auflagen unsererseits zu unseren Veranstaltungen 

o Vorgaben seitens der Universität / Fakultät 

o Maskenpflicht möglich… 

- Empfehlung zum Tragen von Masken in Innenräumen  



Planungsentwurf (zur ersten Diskussion) 

 Montag Dienstag Mittwoch Donnerstag Freitag 

Einführungs-
woche 

    Bierempfang 
Ansprache 

Vorkurs-
woche I 

Rallye 
Kleines 
Grillen (?) 

   Spieleabend 

Vorkurs-
woche II 

  Infoveranstaltung 
Stickstoffeis 

  

Vorkurs-
woche III 

PowerPoint 
Karaoke 

   Brauereitour  

Vorkurs-
woche IV 

    Kneipentour 
Innenstadt / 
Trinkhallentour 

Klausur-
woche 

    Abschlussgrillen 
(HZO Grillplatz) 

O-Woche Bierempfang 
Grillen 

Drachenboot 
Planetarium 

  Kneipentour 
Bermuda3eck 

 

Sonstiges 

Aufgeräumte Studiräume erforderlich!!!  

➔ Aufforderung an ZaPF-Team 

Aufräumen des Fachschaftsraums erforderlich 

➔ Eigene Organisation? 

Durchführung von Master Erstiveranstaltungen (?) 

 

Anfrage von Julia Hellwig / Ivonne Möller 

(wurde nicht auf der AK Sitzung diskutiert) 

Durchführung von kleinen Interviews von Professoren / WiMis durch Studierende 

➔ Berührungsängste verlieren 

➔ anschließende Postersession 

➔ geselliger Abend mit Professoren / WiMis 

Was halten wir von der Idee? (Abwandlungen / Anpassungen haben wir freie Hand) 

 

 

Dauer der AK Sitzung: ca. 60 Minuten (Beibehaltung dieses Zeitfensters sinnvoll!) 



Haus Rückmeldung Verfügbarkeit TN-Zahl Preis (2 Nächte) Preis (3 Nächte) Preis / TN / N Bemerkungen

JH Meschede Mail ja 120 3200 4800 13,33 € Angebot 70, bei gleichbleibendem Gesamtpreis
Feriendorf Wamel Mail ja (online) 70 3000-3370 24,00 € viel zu teuer
Schul- u. Erlebnisbauernhof Künnemann Mail ja 70 1900 2850 15,00 € verschiedene Gebäude
CVJM Köttingen Lindlar Mail ausgebucht
CVJM Senneheim Bielefeld Mail gebucht (?) 51 Rückmeldung ausstehend (?)
DPSG Diozäsenzentrum Ruethen Mail das geht nicht
Adventure Centre Neunkirchen-Seelscheid Mail keine Angabe 59 keine Angabe keine Angabe keine Angabe ungeeignet für Erwachsene
Jugendwohnheim Haus Rheinbach Mail keine Angabe 100 keine Angabe keine Angabe keine Angabe Betriebsferien, Antwort ab 10.08.2022
Gruppenherberge Olsberg Mail keine Angabe 60 keine Angabe keine Angabe keine Angabe Selber Anbieter vie Jugendherberge Meschede
Abenteuerdorf Wittgenstein Voicemail nur 18-21.11 26+60 2000 3000 11,63 € Rückruf erbeten, Selbstversorger 26 + Zeltplatz 60 
Jugendbildungsstätte Saerbeck keine nach Internetseite belegt
Kinder- und Jugendcamp Haard Mail 60 2300 3400 19,00 €
St. Nikolaus Jugendstätte Rursee Mail keine Angabe 45 1305 1957,5 14,50 € Haus vergleichseweise klein
Jugendgästehaus Haus Dalbenden - Urft Mail außer Betrieb ??? keine Angabe keine Angabe keine Angabe Flutkatastrophe...
Poenenhof Mail ja 90? 4600 6400 17,00 € zu teuer pPuN für 2 Nächte noch teurer
Naturfreundehaus Teutoburg Mail ja keine Angabe keine Angabe keine Angabe keine Selbstversorgung mehr



Kostenpunkt Betrag (Plan) Betrag (2021) Bemerkungen

Einnahmequellen Fachschaft 1.300,00 €      249,90 €        pauschal (nach Haushaltsplan)

AStA/FSVK 12,50 €           12,50 €          pro TN pro Nacht

Teilnehmerbeitrag 25,00 €           15,00 €          pro TN

Kostenpunkte Lebensmittel 6,00 €             5,25 €            pro TN pro Nacht (2021: Schätzung)

Sonstiges Material 150,00 €         100,00 €        pauschal (2021: Schätzung)

Fahrtkosten 200,00 €         500,00 €        pauschal (2021: Schätzung)

Unterkunft (120 Betten) 1.600,00 €      916,67 €        pauschal pro Nacht (2021: Vertrag, 70 Betten)

Gesamt 4.375,15 €     (2021: Haushalt)

Rückversicherung Rücklagen 1.500,00 €      (siehe Rücklagenspiegel)

Umschichtbare Mittel* 900,00 €         (Schätzung)

Einzug Fahrkosten 200,00 €         (Kürzung / weniger Autos)

Einsparung Bier 300,00 €         (Kostenpflichtiges Bier, Schätzung)

Gesamt 2.900,00 €      

*Umschichtbare Mittel Tag der offenen Tür 100,00 €         -  €              (Findet nicht statt / Kürzung)

SMP 100,00 €         -  €              (Findet nicht statt / Einnahmen)

Differenz ZaPF 500,00 €         -  €              (Ausgaben unter Plan - Anfrage ausstehend)

Differenz ESE 500,00 €         321,30 €        (Kürzung Überhang)

Differenz Anschaffungen 300,00 €         -  €              (Streichung)
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